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Gesetzliche Betreuungen in Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.781 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Menschen in Kassel haben eine gesetzliche Betreuerin bzw. 

Betreuer? (bitte je für die letzten 5 Jahre und aufgliedern nach männlich, 

weiblich) 

2. Wie lange befinden sie sich durchschnittlich in Betreuung? 

3. Wie viele BetreuerInnen gibt es in Kassel? (bitte aufschlüsseln nach ehren- 

und hauptamtlich) 

4. Wie wird die Qualität der Betreuung erhoben und überprüft? 

5. Wie viele Menschen in Betreuung haben je in den letzten 5 Jahren beim 

Amtsgericht einen Antrag auf Wechsel der Betreuung gestellt? 

6. Wie beurteilt der Magistrat das Ansteigen der unter Betreuung stehenden 

Personen seit 2012? 

7. In wie vielen Fällen gab es Unzulänglichkeiten in der Betreuung und welche 

waren es? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




